

6種目に6年生72名が出場！

秋らしい日が増えてきました。6年生は、3年ぶりの開催が予定されています。「荒尾市親睦陸上大会」に向けて練習を始めます。スポーツの秋らしく、身体を動かすにはさわやかなシーズンです。みなさんも近所の公園や広場を活用して、身体を動かしてみませんか？

本日は、荒尾市親睦陸上大会に出場する6年生を紹介いたします。

【走り幅跳び】

田中雄大さん・藤満彩花さん
切通秀章さん・坂 琴乃さん
今村 仁さん・田中莉緒さん
田頭真叶さん・松尾星来さん
林田 涉さん・山隈美乙心さん
庄山陸斗さん・古賀叶芽さん
井 櫻志郎さん・永井杏璃さん
山代佳月さん・築田佳音さん
橋本蒼汰さん・福田かなんさん
田伏将一朗さん・上田優海さん
塩塚歩汰郎さん・山下剛嗣さん



【800m走】

熊谷祐哉さん・深水麻貴さん
井上優愛さん・松尾心愛さん
渡邊 隼さん・松本悠菜さん
石川翔大さん・福嶋菜里さん
多田隈空雅さん・伯谷菜摘さん
加来颯太さん・福島美優さん
永吉隆一さん

【50mハードル走】

大本 蒼さん・小崎俐奈さん
栗山心陽さん・中山莉子さん
柳瀬一樹さん・安室茶采さん
西坂水葵さん・釘島旺希さん
村木陽斗さん・菅原玄気さん

【走り高跳び】

上原陽詩さん・中川愛子さん
磯谷賢伸さん・森山百華さん



【ソフトボール投げ】

北野航平さん・隅倉七海さん
高野悠慎さん・松島七花さん
土屋 翔さん・今村羽叶さん
元村洸斗さん・池田天音さん
田中快青さん・鶴田優里愛さん
大森翔太さん・岩村美憂さん
河野祐輝さん・山崎柚花さん
宮本煌芽さん・江崎詩莉さん
水落賢治さん・古賀七海さん
榊原有紀さん・河島晃介さん
深嶋大翔さん・鈴木晃太さん

荒尾市親睦陸上大会

期日...10月20日(木)

予備日21日(金)

時間...午前中

場所...荒尾市陸上競技場

こちらでもコロナ禍のため、過去2年間中止となっていました。スポーツあらいですが、本年度は開催予定となっております。ただし、これまでとは競技内容や出場方法も変わっています。出場は、基本的には大人と子供のペア(子供同士でも可)となります。各地区協議会単位(本校は万田地区協議会と万田中央地区協議会)で出場します。

スポーツの日はスポレクあらい



5～7m離れた場所からフリスビーを10回連続して投げてフープを通過した回数を競います

参照：日本障害者フライングディスク連盟HP

モルック



モルック=木の棒を投げて50点ぴったりになるまで得点を競います

参照：日本モルック協会HP

各種目参加者は全種目を体験

- ・大玉ころがし
- ・追っかけ玉入れ
- ・タグ鬼ごっこ
- ・モルック
- ・アキュラシー
- ・サッカーボウリング&チャレンジリフティング

まんだだより

親睦陸上大会に向けて

子供たちの活躍が
楽しみな秋になる

～今回の主な記事～

- ◆スポーツの秋 親睦陸上に向けて6種目に6年生66名が出場！
- ◆スポーツの日はスポレクあらい
- ◆見通しを持つための三ヶ月予定
- ◆10月から帰宅時刻が変わります
- ◆大輪の花を咲かせましょう
- ◆はたらく車に乗ったよ
- ◆コラム



【代表リレー】

<1組男子>
庄山陸斗さん→田中雄大さん
→上原陽詩さん→栗山心陽さん
+α：井上優愛さん

<1組女子>
松本悠菜さん→小崎俐奈さん
→深水麻貴さん→中川愛子さん
+α：古賀叶芽さん

<2組男子>
井櫻志郎さん→多田隈空雅さん
→磯谷賢伸さん→石川翔大さん
+α：山代佳月さん

<2組女子>
福田かなんさん→福嶋菜里さん
→福島美優さん→中山莉子さん
+α：安室茶采さん



情報提供

見通しを持ったための
三ヶ月予定

10月〜12月の主な予定です。変更になる可能性もありますので、その場合は随時情報を提供していきます。

10月の予定

- 3日〜7日 ……油工エネルギー大作戦
- 4日 ……6年生学年活動
- 6日 ……府本小の3年生へ万田坑ガイド
- 7日 ……終業式・5時間授業
- 8日 ……2年生学年活動
- 9日 ……スポレク荒尾
- 11日 ……後期始業式
- 12日 ……委員会活動
- 13日 ……就学時健診
- 給食なし11時半下校
- 第3回学校運営協議会
- 18日 ……5年宿泊教室
- 20日 ……6年親睦陸上大会
- 21日 ……全学年5時間授業
- 22日 ……25日 ……諸費納入日
- 25日 ……2年以外4時間授業
- 2の2公開授業研究会

11月の予定

- 27日 ……1年生校外学習 八幡小の3年生へ
- 30日 ……31日 ……6年修学旅行 万田坑ガイド
- 1日 ……6年振替休業日
- 2日 ……クラブ活動
- 8日 ……桜山小34年生へ万田坑ガイド
- 11日 ……5年生学年活動
- 15日 ……2年校外学習 6年三角西港見学
- 16日 ……委員会活動
- 19日 ……土曜授業フリーン大作戦
- 22日 ……芸術鑑賞会
- 30日 ……クラブ活動
- 1日 ……2日 ……具学調査
- 10日 ……タグラグビー大会
- 17日 ……持久走大会
- 24日 ……1月9日 ……冬休み

12月の予定

10月から帰宅時刻が変わります

「秋の陽はつるべ落とし」と言われるように、すっかり日が暮れるのが早くなっています。子供たちの9月までの帰宅時刻は、午後6時となっていました。10月からは30分早まって、午後5時30分になります。ぎりぎりになって、あわてて帰宅しようとする、交通事故にもあいやすくなりますので、余裕を持って家に帰り着くようにしましょう。

大輪の花を咲かせましょう

先日、万田中央地区協議会の会長であり、本校学校運営協議会副会長の「田中一大人」から菊の鉢が寄贈されました。全部で五つの鉢でしたが、ひまわり4組の子供たちが、万田小を代表して育てていくことになりました。自分の身長と同じくらいにまで成長している菊を見て驚く様子が印象的でした。



これから、花の芽が大きくなってきて、一つにしぼって育てていくこととなります。大きな菊の花が咲きますように！毎日の水かけよろしくお願ひしますね。

はたらく車に乗ったよ

現在、運動場の排水工事が行われていますが、そこで活躍する様々な重機の見学を1年生が行いました。加来建設の社長さんの計らいです。間近で見る重機の迫力にびっくり！しかも、その重機に乗せてもらってさらに大喜びの子供たちでした。



ショベルカーの操縦席



珍しいグレーダーに乗車

▼「暑さ寒さも彼岸まで」と昔から言われ、学校周辺の真つ赤な彼岸花もそろそろ見納め。朝夕はすっかり秋めいてきています。気がつけば、9月も終わり、来週から神無月の10月なんです。▼スポーツの秋・食欲の秋・読書の秋・芸術の秋・実りの秋など、秋は様々な活動に最も適した(熟した)季節です。自宅近くの水田も、稲穂が黄金色に色づき始め、次第にその重みから垂れ始めています。“実るほど頭を垂れる稲穂かな”の俳句のように：▼学校も残り1週間前期が終了します。子どもたちにとり、実りある秋、充実した秋を過ごせることを、私たちも頭を垂らして願うばかりです。